

28 de septiembre de 2025

Primeras Planas

Paga Adán ISR de ¡2.4%!
Falseaban muestras para ingresar diesel ilegal por aduanas
Protegerán a la niñez con miras al Mundial
Se multiplica la resistencia contra política antimigrante de Trump
Crean grupo contra huachicol y armas
Urgen mejoras
¡Imparables!

Reforma
El Universal
Excélsior
La Jornada
El Heraldo de México
La Prensa
Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Columna: Frentes Políticos // Corregir el rumbo

Tras los destrozos causados por encapuchados en la marcha por Ayotzinapa, la Canaco CDMX exigió a las autoridades capitalinas regular con firmeza las movilizaciones. Propone prohibir el uso de pasamontañas y establecer protocolos que impidan el secuestro de protestas legítimas por grupos violentos. Más de 3 mil 500 comercios afectados y 21.9 mdp en pérdidas son suficientes para exigir acción inmediata. Clara Brugada, como jefa de Gobierno, y Pablo Vázquez, al frente de la SSC, no pueden mirar hacia otro lado. Derecho a protestar Sí, pero sin impunidad ni máscaras para delinquir. A esto hemos llegado. Excélsior

Cayó integrante de la Unión Tepito en la colonia Morelos

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lograron la captura de un presunto integrante de La Unión Tepito en la colonia Morelos, en alcaldía Cuauhtémoc. El detenido es considerado un generador de violencia y está relacionado con delitos de alto impacto en la zona centro de la ciudad, incluyendo homicidio, secuestro, extorsión, cobro de piso, tráfico de armas y venta de drogas. La captura, resultado de trabajos de investigación de gabinete y campo, se efectuó en la calle Fray Bartolomé de las Casas, una zona controlada por dicho grupo delictivo. <u>Excélsior</u>

Volcadura de camión sobre la calzada Zaragoza deja heridos

Un camión de pasajeros que al parecer circulaba a exceso de velocidad sobre la calzada Ignacio Zaragoza, a la altura del puente Juan Crisóstomo Bonilla, en las inmediaciones de la estación Guelatao de la línea A del metro, colonia Juan Escutia, ocasionó que la pesada unidad volcara sobre su costado izquierdo, lo que dejó cinco personas lesionadas. Ellas de 29, 30 y 50 años, así como de los dos niños 11 y 12 años, fueron atendidos en el lugar del accidente, sin que fuera necesario su traslado hospitalario, informó la SSC. La Jornada / El Excélsior / Reforma / El Gráfico

Roba celulares en plaza comercial y es detenido

Un tipo acusado de ingresar a un negocio de venta de celulares y robar varios dispositivos fue detenido por agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en calles de la alcaldía Tlalpan. De acuerdo con las autoridades, el sujeto entró al local y con un arma punzocortante amenazó al encargado y sustrajo varios teléfonos para después darse a la fuga, en hechos acontecidos dentro de una plaza comercial. <u>La Prensa</u>



28 de septiembre de 2025

Policía detiene al Topo

Elementos de la SSC detuvieron a Giovanni Mata, alias El Topo o El Renato, presunto integrante de La Unión Tepito y exfuncionario de la alcaldía Cuauhtémoc, en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero. La captura se llevó a cabo sobre avenida Eduardo Molina, en la colonia Constitución de la República. Se hizo una revisión, y le aseguraron 101 bolsas con posible marihuana, 300 gramos a granel, 63 envoltorios y 48 bolsas con aparente cocaína, dinero en efectivo) un teléfono. El Heraldo de México

Protegerán a la niñez con miras al Mundial

La Copa del Mundo 2026 que organizarán México, Estados Unidos y Canadá atraerá a miles de visitantes, pero también representa un riesgo por posibles delitos de trata y explotación sexual infantil, alertaron especialistas. Ante ello, el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX y Unicef acordaron una alianza para reforzar protocolos de prevención y atención en las tres sedes mexicanas: CDMX, Guadalajara y Monterrey, que recibirán 13 partidos, incluido el inaugural. Clara Luz Álvarez, secretaria ejecutiva del Consejo, explicó que las acciones se enfocan en el intercambio de información y diagnósticos técnicos para fortalecer políticas públicas de prevención. Las redes sociales fueron señaladas como un foco de riesgo; por ello se estableció una colaboración con TikTok y Meta para generar herramientas de apoyo inmediato. Estas medidas se integran a la mesa de seguridad rumbo al Mundial, en la que participan también la SSC, la FGJ CDMX, el C5 y la Secretaría de las Mujeres. Excélsior

Tláloc colapsó Metro, calles, el aeropuerto..

La lluvia de ayer ha sido la más intensa de la temporada, al acumular 91 milímetros o 91 litros por metro cuadrado en la estación pluviométrica Rebombeo La Quebradora, en la colonia Xalpa, en Iztapalapa. De acuerdo con la administración capitalina, se reportaron 68 encharcamientos. El fuerte aguacero también pegó en los límites de Venustiano Carranza e Iztacalco con los municipios mexiquenses de Nezahualcóyotl y Los Reyes La Paz que provocó la suspensión del servicio en cinco estaciones de la Línea A del Metro y severas inundaciones en vialidades como calzada Ignacio Zaragoza. **Policías** rescataron a personas, incluidos menores. que quedaron varadas en unidades de transporte público que se inundaron en calzada Ignacio Zaragoza. **Excélsior /** Reforma / La Jornada

Patea banderín de las Águilas

La intensa lluvia que cayó por la tarde y parte de la noche, desató un caos en el Estadio de la Ciudad de los Deportes. Incluso, entre la gente se comenzaba a correr el miedo de que el partido no se jugara por la intensidad con la llovía en el sur de la CDMX. Entre aficionados, vendedores, acomodadores y elementos de seguridad tanto privada como de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, los pasillos y todos los lugares donde pudieran taparse de la lluvia, se llenaron. Incluso, la situación empeoró porque la cantidad de gente aumentaba debido a la que iba llegando y a la que baja de la tribuna para cubrirse. Esto

Moviliza a vecinos nueva ciclovía en Acoxpa

Vecinos de Coapa se movilizaron ayer para expresar su rechazo a la ciclovía que se prevé construir sobre Calzada Acoxpa y Avenida División del Norte. Durante la protesta, que contó con el acompañamiento de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y personal de la alcaldía Tlalpan, exigieron que se exhiban los documentos que avalan el proyecto, como mapeos, estudios topográficos y de planificación, así como los fallos de las licitaciones realizadas para iniciar la obra. Reforma / Metro



28 de septiembre de 2025

Policiaco

Dejan dos muertos siniestros en moto

Dos motociclistas perdieron la vida en tres distintos siniestros. En el primer caso, un hombre circulaba por Avenida Ermita Iztapalapa, en la colonia Los Ángeles, alcaldía Iztapalapa, cuando perdió el control del vehículo y se impactó contra el muro de la Línea 8 del Metro. Los paramédicos certificaron la falta de signos vitales. El segundo accidente se registró en la alcaldía Álvaro Obregón, donde un motorista transitaba por Avenida Paseo del Pedregal, en la colonia Jardines del Pedregal, donde presuntamente pasó un tope a velocidad media alta, lo que provocó que derrapara y se impactara contra el pavimento. Socorristas confirmaron el deceso. El tercer siniestro ocurrió sobre la Calzada México-Tenochtitlan, en la colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc, donde una pareja en moto chocó contra la parte trasera de un camión de pasajeros. Los motoristas solo resultaron con contusiones y no requirieron traslado al hospital. Reforma / Metro / La Prensa / El Gráfico

Acribillan a balazos a padre e hijo en la ÁO

Dos hombres, presuntamente padre e hijo, fueron asesinados a balazos en la calle Bolivianos, casi esquina con Mexicanos, en la colonia María García Ruiz, en la alcaldía Álvaro Obregón. El ataque ocurrió alrededor de las 4:00 horas, cuando varios sujetos armados sorprendieron a las víctimas y les dispararon en repetidas ocasiones. Momentos más tarde arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes únicamente confirmaron que ya no contaban con signos vitales. No se han reportado personas detenidas y la familia ha preferido reservarse la identidad de las víctimas. La Prensa / El Gráfico / Reforma / Metro

Ejecutado con un tiro en la cabeza

Un hombre fue localizado sin vida dentro de un vehículo particular, tras ser atacado de manera directa por sujetos armados cerca de la capilla ubicada sobre la calle Membrillo, esquina con Canadá de la colonia Las Cruces, en la alcaldía La Magdalena Contreras. Al sitio acudió una patrulla de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, cuyos elementos confirmaron la presencia del vehículo con la víctima en su interior. Los uniformados acordonaron la zona. La Prensa

Sicarios acribillan a exconvicto

En la colonia Tlatilco, de la alcaldía Azcapotzalco, un hombre fue asesinado a balazos por un par de motosicarios que se dieron a la fuga. Alrededor de las 11:00 de la noche del pasado viernes, la víctima se encontraba al exterior de una casa en la calle de Jardín, esquina con Jazmín, cuando los agresores llegaron al sitio y sin mediar palabra le dispararon en al menos tres ocasiones en el rostro. Aunque familiares de la víctima aseguraron desconocer el móvil del crimen, durante las primeras investigaciones se supo que el hombre había estado preso en tres ocasiones: en 2004 fue detenido por robo agravado, en 2007 por robo calificado y en 2017 piso la cárcel por el delito de robo agravado calificado. El Gráfico / Reforma / La Prensa / Metro

Arrancan vida con cuchillo

Un hombre que al parecer vivía de manera irregular en un predio conocido como "El Llano", localizado cerca de la cerrada de la avenida México, en la colonia Monte Albán, en Iztapalapa, fue hallado sin vida la mañana del viernes. El hombre habría sido golpeado y acuchillado por tres hombres y una mujer que, según testigos, lograron escapar tras abordar un vehículo rotulado como taxi. Se desconoce el móvil del crimen. El Gráfico

No aguantó el plomo

La noche del jueves, un hombre fue llevado en un auto al Hospital General de Iztapalapa, luego de que al estar en la calle Villa Puente, en la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, fue baleado por sujetos en moto. Horas más tarde, médicos reportaron la muerte de la víctima, quien fue identificada como Fernando, de 36 años. El Gráfico



28 de septiembre de 2025

Sistema Penitenciario

"Discúlpame por haberte chingado la vida"

Modesto Vivas, alias La Víbora, líder de una de las bandas de secuestradores más temidas de los años 90 y vinculado a 150 plagios en Morelos y el centro del país; lleva 31 años en la cárcel y busca su libertad a pesar de dos procesos pendientes. La Víbora cumplió 57 años de edad en junio pasado, aunque la mayoría, 31 años, han sido como huésped de los penales de El Altiplano en el Estado de México: en Puente Grande, Jalisco; el Centro Federal de Readaptación Social 14, en Durango; los reclusorios Sur y Oriente, en la Ciudad de México, y actualmente el penal de Atlacholoaya, Morelos. El Universal

Justicia

La familia de desaparecida denuncia trabas

Claudia García denunció que, en la búsqueda de su madre, Plácida Martínez Castañeda de 80 años, quien desapareció el 20 de octubre de 2024, en la colonia Pedregal de San Nicolás, en la alcaldía Tlalpan, se ha encontrado con trabas para acceder a información en los Centros de Asistencia, Cuidado e Integración Social. La familia lleva desde enero buscando los permisos para acceder a los CACIS a través de la Fiscalía General de Justicia local y de la Comisión de Búsqueda, sin embargo, aunque han conseguido los pases por parte de estas dos dependencias, la dirección de los albergues públicos ha declinado las solicitudes impidiendo a la familia entrar a estos centros para buscar a Plácida. El Sol de México

28 de septiembre de 2025

Imagen Destacada



Azotan precipitaciones al oriente de la ZMCM



Patrullas de la SSC apoyaron al traslado de usuarios luego de que la Línea A interrumpió su servicio.